



RED COMPARTIDA

¿POSPONER LA VOTACIÓN?

Desde el Palacio Legislativo nos dicen que las tácticas de convencimiento para que legisladores de oposición (PRI, PAN, PRD y MC) voten a favor de la Reforma Eléctrica, están funcionando. No sería sorprendente si el domingo en la mañana la sesión de votación en el pleno, pospone de nueva cuenta la presentación de la reforma, para ganar tiempo y buscar convencer a más legisladores para que voten con Morena, PVEM y PT por el proyecto del Presidente. En estos momentos, faltan cerca de 50 votos para que se apruebe la reforma constitucional, algo complicado, pero no imposible de lograr según dicen en la bancada de Morena.

Lo que es un hecho, es que todavía en la tarde del sábado andaban buscando con desesperación votos para la aprobación de la reforma energética enviada por el Ejecutivo. De plano, nos dicen, mostraron una enorme falta de oficio político y legislativo. Y a menos de que haya alguna sorpresa de los 57 votos que se necesitaban sólo pudieron conseguir uno mediante las prácticas de presión del viejo PRI. Se dice que el exgobernador Carlos Miguel Aysa buscó a varios legisladores de su partido en Campeche, para jalarlos hacia la reforma, pero se sabe al menos de dos que lo batearon.

Nos dicen que hay una línea no tan directa entre los abogados de Emilio Lozoya y la oficina del titular de la FGR, Alejandro Gertz, y que la manera de hacer llegar mensajes entre uno y otro punto son noticias o trascendidos que se publican en un par de medios. Las ofertas de que pueda salir de prisión, por ejemplo, son hechas de manera informal por la FGR sin tomar en cuenta a la oficina del consejero jurídico de la Presidencia, a cargo de Estela Ríos, que levanta la ceja con este correo informal.

Incrédible toma de pelo quisieron dar a la opinión pública los socios de Billy Álvarez, en la cooperativa de la cementera Cruz Azul. La fiscalía de la Ciudad de México sólo aseguró el edificio de la colonia Del Valle, mas no le dieron posesión a Federico Sarabia y su grupo, de hecho, sobre ellos existe el congelamiento de cuentas y órdenes de aprehensión por robo de cemento.

PD: Murió doña Rosario Ibarra, a los 95 años de edad y con más de 50 años en la lucha social. Fundadora de ¡Eureka!, reconocida como la primera organización de hijas e hijos desaparecidos políticos. Rosario Ibarra de Piedra demostró siempre su temple de acero y fue guía para alzar la voz ante las injusticias. Descansa en paz. La democracia le debe su lucha, la izquierda su corazón y el nunca rendirse.